

Ibagué, 27 de abril de 2025

Comunicado de prensa 647

## Prensa Deportiva Nacional destaca y celebra la entrega de las Piscinas Olímpicas de la 42

*Periodistas de talla nacional que visitaron Ibagué durante los Juegos Nacionales de ACORD destacaron la calidad de las nuevas piscinas y su potencial para acoger eventos deportivos de nivel mundial.*

La culminación de las Piscinas Olímpicas de la calle 42 es también sinónimo de emoción y sentimientos para los periodistas deportivos de Colombia. Así se pudo evidenciar en la más reciente actuación de los comunicadores en los Juegos ACORD que se disputaron en Ibagué, donde ellos visitaron las nuevas y modernas instalaciones.

*“Por fin, así de fácil, yo recuerdo que varias administraciones hablaron de terminar la obra, nadie pudo, ahora veo que es una realidad. Cuando venía con mi familia y pasaba por los alrededores me salían lágrimas de ver cómo estaba esto, olvidado y abandonado”,* dijo José Alberto Ortiz, ibaguereño y director de Deportes en Caracol Radio Cali.

Son tan tradicionales las piscinas, que no solo la extrañaban los deportistas, también los periodistas, varios de ellos recuerdan que cuando llegaban con sus grabadoras, cámaras fotográficas y de video observaban sin importar la hora la cantidad de ibaguereños que llegaban a los entrenamientos con dedicación y esfuerzo.

*“Fue sencillamente emocionante desfilan por los alrededores donde grandes campeones lucharon por quedarse con la medalla de oro, para nosotros fue un verdadero privilegio pisar en exclusiva este grandioso escenario que fue construido por la Alcaldía y que hoy son motivo de orgullo para todos”,* dijo Faiver Hoyos, presidente de ACORD Colombia.

Precisamente, una delegación de comunicadores sociales hizo un recorrido, tanto interno como externo, quedando gratamente sorprendidos, la razón: varios de ellos realizaron cubrimiento de esa nefasta noticia del fracaso de hace una década, y hoy, al observar de primera mano que todo ha terminado, parece poco creíble.

*“Fue muy triste para mí cubrir los Juegos Nacionales 2015. Ibagué, una ciudad que esperó tanto tiempo volver a realizar unas justas deportivas de esas características, y quedar en nada, dejó a muchos preocupados. Hoy, asistir a estas graderías, sitios de competencia y cabinas de transmisión, motiva a cualquiera”,* fue la frase de Edilson Ballesteros, subdirector de Deportes de RCN Televisión.

La entrega de este escenario en la Unidad Deportiva de la calle 42 reafirma que la ciudad está lista para recibir más eventos tanto nacionales como internacionales, también, brindando las garantías suficientes a las nuevas generaciones de los barrios, comunas y corregimientos que sueñan con ser los mejores y gritar con pasión “ganamos la batalla”.

César Augusto Londoño, periodista Deportivo de Caracol Radio:

*“Lo que ocurrió esa vez fue muy triste, yo pensé que el complejo acuático no lo iban a terminar, cada vez escuchaba uno más problemas, pero esto que vemos hoy es excelente. Yo pasé gran parte de mis vacaciones de infancia en el barrio Cádiz, conocí ese sitio, verlo acabado y ahora construido, es emocionante”.*

Luis Eduardo Pérez, presidente de ACORD Huila:

*“Ver los equipos modernos que han traído, la iluminación de última tecnología y la modernidad de estas instalaciones nos da una sola conclusión: Ibagué queda con uno de los mejores complejos acuáticos del país”.*